

Cerca de 60 palestinos mueren en el peor ataque israelí cerca de un centro de distribución de alimentos hasta la fecha



Testigos señalaron que los tanques israelíes dispararon al menos dos proyectiles contra miles de personas que aguardaban a los camiones a lo largo de la principal carretera oriental de la ciudad.

Naciente", con la que **está atacando instalaciones nucleares y otros objetivos militares iraníes.**

En una columna de opinión, la jefa de corresponsales del periódico británico The Guardian en Medio Oriente, Emma Graham-Harrison, señaló: "La presión internacional por la hambruna y la matanza de civiles en Gaza se disipó aparentemente en poco más del tiempo que **tardó en esfumarse el humo de los primeros ataques con misiles sobre Teherán.**"

"El ejército israelí actuó con rapidez para declarar a Irán su máxima prioridad, relegando la batalla por Gaza a un segundo plano. **Este cambio tuvo eco en los ministerios de Asuntos Exteriores y las salas de redacción de todo el mundo,** reflexionó.

Según testimonios recogidos por el reportero del New York Times en Jerusalén, Adam Rasgon, muchos palestinos en Gaza sienten que la reciente escalada del conflicto entre Israel e Irán está desviando la atención mundial de su crisis humanitaria.

"**Todo el mundo habla de Irán ahora,** declaró Khalil al-Halabi, un antiguo funcionario de la ONU, ahora pensionado con 71 años, que vive en una casa parcialmente destruida en la ciudad de Gaza.

"**Gaza se ha convertido en un asunto secundario.**"

Además de preocuparse constantemente por encontrar comida para su familia, dice que teme que el conflicto entre Israel e Irán socave los esfuerzos que se necesitan desesperadamente para alcanzar un cese del fuego en Gaza.

Con anterioridad a los incidente de los últimos dos días, el Ministerio de Salud de la Franja de Gaza afirmó que **al menos 300 personas habían muerto y más de 2.600 resultaron heridas** cerca de los puntos de distribución de ayuda desde que la GHF inició sus operaciones en Gaza el 26 de mayo.

Las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) cuestionaron la cifra de muertos y afirmaron que Hamás fue responsable de gran parte de la violencia.

Al menos 59 palestinos murieron y más de 220 resultaron heridos después de que tanques israelíes abrieran fuego contra una multitud que esperaba la llegada de camiones de ayuda humanitaria en Jan Yunis, en el sur de la Franja de Gaza, según informó el Ministerio de Salud del territorio.

Testigos señalaron que los tanques israelíes **dispararon al menos dos proyectiles contra miles de personas** que aguardaban a los camiones a lo largo de la principal carretera oriental de la ciudad. Las autoridades israelíes no han hecho comentarios sobre el incidente.

El número de muertos de este martes fue **el más alto reportado hasta ahora en los tiroteos casi diarios** que se registran desde que la Fundación Humanitaria de Gaza o GHF (por sus siglas en inglés) comenzó a operar en el territorio hace tres semanas.

El día más mortífero hasta la fecha había sido este lunes, cuando el

Ministerio de Salud de la Franja de Gaza **informó de la muerte de 28 personas cerca de un centro de GHF en al-Alam,** en la ciudad de Rafah, y de otras dos en un centro similar en el corredor Nezarim, en el centro del territorio.

Cientos de palestinos han muerto intentando obtener alimentos de los centros de distribución de la GHF, abiertos por Israel tras levantar parcialmente un bloqueo de tres meses que, según la ONU, había llevado a la población de Gaza al borde de la inanición.

El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Volker Turk, declaró el lunes: "**Los medios y métodos de guerra de Israel están infligiendo un sufrimiento horrible e inadmisibles a los palestinos de Gaza.**"

En una alocución frente al Consejo de Derechos Humanos de la ONU, Turk acusó a Israel de utilizar alimentos como arma y reiteró su llamado a una **investigación exhaustiva de los ataques cerca de los centros.**

Ahmed Fayad, un hombre que

intentó conseguir alimentos en el campamento de GHF el lunes, describió la operación como una "trampa".

"Fuimos allí pensando que recibiríamos ayuda para alimentar a nuestros hijos, pero **resultó ser una trampa, una matanza. Les aconsejo a todos: no vayan,** le dijo a la agencia de noticias Reuters.

Las agencias de la ONU se han negado a colaborar con la GHF.

En varias ocasiones anteriores, las FDI reconocieron que sus tropas abrieron fuego cerca de lugares de ayuda.

DESVIÓ DE LA ATENCIÓN

Mientras los disparos contra los palestinos que acuden en busca de ayuda tienen lugar casi a diario, lo que ocurre allí ha quedado velado en parte luego de que la atención cambiara de foco y se centrara en el intercambio de fuego entre Israel e Irán.

El enfrentamiento entre estos dos países se inició el viernes, cuando el gobierno de Benjamin Netanyahu lanzó la llamada "Operación León